

Liebe Eltern,

24.07.2021

wieder liegt ein bewegtes Schuljahr hinter uns!

Wir möchten uns bei Ihnen recht herzlich bedanken für Ihre Unterstützung bei der Umsetzung der Verordnungen, insbesondere zu Masken- und Testpflicht. Ohne ihr Mittun hätten wir es wahrscheinlich nicht geschafft, für die Schülerinnen und Schülern über die ganze Zeit ein Präsenzangebot aufrecht zu erhalten.

Das Kultusministerium hat erste Informationen zum neuen Schuljahr herausgegeben und besonders auf **die Vorgaben für die Reiserückkehrer** hingewiesen. Wir hängen sie Ihnen an und bitten Sie, sich danach zu richten. Alle Verordnungen zum Schuljahresbeginn werden wir auch auf der Homepage der Schule veröffentlichen und über SDUI kommunizieren. Bitte schauen Sie vor allem in der letzten Ferienwoche auf die möglichen Änderungen und Bestimmungen.

Bitte richten Sie sich auch darauf ein, dass wir nach den Ferien wieder mit der Maskenpflicht und auch mit einer Testpflicht beginnen werden müssen.

Grundsätzlich bitten wir Sie, Ihr Kind zuhause zu behalten, wenn es einen Infekt hat oder erkrankt ist. Dies dient zum einen dazu, dass sich Ihr Kind gut erholen kann, andererseits auch die Ansteckung für andere Kinder zu vermeiden. Bei Fragen können Sie sich gerne an uns wenden.

Jetzt wünschen wir Ihnen, dass Sie mit Ihren Familien gesunde und erholsame Ferientage erleben können.

Wir freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen im neuen Schuljahr!

Mit freundlichen Grüßen



Birgit Hehl  
(Schulleitung Karl-Rolfus-Schule)



Isabella Pöhlmann  
(Leitung Schulkindergarten)